

CARTA A UN PROFESOR

Hay profesiones a las cuales le tengo muchísimo respeto y entre ellas están los profesores, y aunque nadie se lo crea el ser padres, sí, el ser padres, considero esta profesión la más difícil de todas porque todo el mundo se piensa que está cualificado, pero en realidad nadie te enseña y no hay escuelas para ello, no es una carrera que finalices a los 5 años sino que el ser padres es para toda la vida.

Considero que lo más influenciable en los niños pequeños son sus padres, sus profesores y sus amiguitos, porque todo va englobado según el entorno que se le pueda dar o que se le quiera dar.

La educación se tiene que dar en primer lugar en casa y no en el colegio, vosotros los profesores sois la prolongación nuestra, con los que pasais 5 horas diarias de lunes a viernes durante muchos meses, pocos padres pasan ese tiempo con ellos. Vosotros los profesores pasáis a formar parte de sus vidas, los ayudáis a formarse como personitas, detectáis posibles problemas, estais pendientes de su evolución como personas, estais en primera línea ante sus priuoros pensamientos libres de prejuicios y un largo etc... A parte de la labor pedagógica,

Me considero una madre super estricta en todo, porque todos los días le exijo a mi hija un comportamiento adecuado a su edad, tanto en casa como en el colegio con mucha libertad pero con unas bases firmes, también nosotros sus padres nos exigimos todos los días jugar con ella un ratito, abrazarla, besarla y decirle que la queremos y lo orgullosos que estamos de ella.

Pero si algún día nuestra visión como padres se niebla y no nos deja ver algún problema, me gustaría que el profesor nos ayude, que nos dé un toque de atención, que nos acuseje que nos asesore y que pueda hacer su trabajo sin miedo y sin reparos ante alguna represalia o argumentos incohorentes.

Con estas letras quiero deciros que vosotras formáis parte de la vida de mi hija al igual que el resto de profesores, que os apoyo en vuestras decisiones y por supuesto que algún día nos equivocaremos pero para eso nos sentaremos a dialogar.

Como os dije una vez MUCHAS GRACIAS POR HABER FORMADO PARTE DE LA EDUCACIÓN DE MI HIJA, y si algún día los ánimos no están bien, pensar en cuando decidisteis formaros como profesor, la ilusión que tenías, no dejéis que nadie os quite esa ilusión nunca.

Un abrazo muy fuerte y felices fiestas.